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Fondi, oggi l’ufficializzazione della Polverini. Il Comune ripropone Polese

Nuovo presidente al Mof
È Michele Pasca Raymondo, esperto di politiche comunitarie
SARA’ ufficializzato questa
mattina il nome del nuovo
presidente della società di ge-
stione del Mer-
cato ortofrutti-
colo di Fondi.
Secondo indi-
screzioni la de-
signazione del-
la Polverini sa-
rebbe caduta
su un tecnico:
Michele Pasca
R  a y  m  o n  d o  ,
sessant’anni ed
una lunga car-
riera nelle isti-
tuzioni euro-
pee. Pasca-Ra-
ymondo è stato
per cinque anni
capo di gabi-
netto dell' ex
co mm iss ar io
Emma Bonino
e più di recen-
te, vicediretto-
re generale per
le  Pol i t iche
Regionali della
C o mm i s s io n e
europea. Arri-
vato a Bruxel-
les nel 1979
come funzio-
nario, ha lavo-
rato a lungo
anche presso la
direzione per le
politiche agri-
cole. Un diri-
gente di grande
esperienza che nelle intenzio-
ni della governatrice Polverini
potrà dare al Mof maggiore
slancio sui mercati europei.

Designato dalla Regione qua-
le proprio rappresentante nel
Consiglio di amministrazione
del Mercato ortofrutticolo di
Fondi, Pasca Raymondo è de-
stinato per statuto ad assumer-
ne la presidenza. L’annuncio
ufficiale sarà dato questa mat-
tina dalla presidente Polverini
nel corso della visita ufficiale
agli operatori del Centro
agroalimentare. Nella stessa
occasione (ore 11, sala riunio-

ni del Centro direzionale Mof)
anche il sindaco Salvatore De
Meo comunicherà il nome del
proprio rappresentante nel
cda del Mercato. Stretto riser-
bo sulla scelta del Comune
che, stando alle indiscrezioni,
dovrebbe essere caduta su
Francesco Polese, professore
associato di Economia e Ge-
stione delle Imprese presso
l’Università di Cassino. An-
che lui un tecnico che peraltro

ha già fatto parte del consiglio
di amministrazione del Mof
quale rappresentante del Co-
mune, nominato dall’allo ra
commissario prefettizio Gui-
do Nardone. Dimissionario un
anno fa alla vigilia delle ele-
zioni, Polese rientrerebbe ora
nel cda, nel segno della conti-
nuità, in rappresentanza
dell’amministrazione ordina-
ria del sindaco De Meo.

Giovanni Stravato

Sperlonga, parla l’ex assessore all’ambiente

Il congedo di De Vito
ATTENDE la conclusione
della tornata elettorale per
spiegare una volta per tutte
le ragioni del suo abbando-
no dalla formazione politica
di cui faceva parte da quasi
ve n t ’anni. Gerardo De Vito,
dopo aver annunciato il suo
ritiro da qualsiasi candida-
tura della lista di Armando
Cusani che ripropone Roc-
co Scalingi sindaco, ha riba-
dito comunque massima fe-
deltà e gratitudine ai suoi
quasi ex colleghi ammini-
stratori. Anche sa d’al tr a
parte De Vito non riesce a
nascondere l’amarezza per la mancata candida-
tura a sindaco. L’ex assessore all’ambiente ha
deciso di prendersi un periodo di pausa e rifles-
sione per ragionare sul futuro. Anche se lo stesso
Scalingi e i suoi colleghi di giunta gli avevano

già preannunciato all’indo -
mani del suo abbandono che
«per lui ci sarebbe stato
sempre un posto libero da
ricoprire». Continuerà dun-
que a lavorare per loro ma
sul territorio come lui stesso
ha fatto intendere. «Non
escludo – ha dichiarato De
Vito – che un domani io
possa tornare a fare il bene
per la mia città attraverso la
politica. Sento che la mia
voglia di rappresentanza po-
litica e per i miei concittadi-
ni non si è esaurita». Co-
munque il lavoro di De Vito

ha già assicurato che «collaborerà con colui che
prenderà il suo posto al fine di effettuare il
passaggio di consegne in settore, l’ambiente,
strategico per il Comune di Sperlonga».

Adriano Pagano

DESIGNATI

ITRI

Sala negata
ai disabili,
sindaco

sotto accusa
«ESPRIMO tutto il mio
rammarico per l’i m p r ov v i s a
indisponibilità dell’au la
consiliare a meno di venti-
quattrore da un evento pro-
grammato ormai da un me-
se». Questo l’incipit della
lettera che Larzia Lo Guzzo,
responsabile del presidio
del Lazio ha indirizzato al
sindaco uscente del Comu-
ne di Itri, Giovanni Agresti,
che ha deciso di revocare la
disponibilità dell’aula con-
siliare per lo svolgimento
del seminario «Il turismo
accessibile» contro le bar-
riere architettoniche. Un se-
minario organizzato dal
Presidio del Lazio, il centro
servizi regionale in favore
delle persone con disabilità,
e rivolto a tutti gli operatori
turistici. «Era tutto pronto –
continua la lettera – Locan -
dine già affisse, inviti non
solo recapitati ma anche nu-
merose le presenze confer-
mate, che confermavano il
grande interesse del territo-
rio sul tema del seminario.
Eppure, nonostante le auto-
rizzazioni, il sindaco ha de-
ciso di negare l’aula avan-
zando semplici motivazioni
politiche. L’evento, quindi,
non si terrà. E con esso «sal-
ta anche – sottolinea Lo
Guzzo – la consegna degli
attestati di merito a docenti e
alunni dell’istituto alber-
ghiero di Formia che hanno
preso parte al corso sul ‘tu -
rismo per tutti’ condotto dal
presidio».

L’ex assessore
Gerardo De Vito
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